

## ABSTRAK

### **AMMAR TAUFIQUR ROHMAN: “KONTRIBUSI LEMBAGA FILANTROPI DALAM MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT KELOMPOK RENTAN DI MASA PANDEMI COVID-19 (Penelitian di Rumah Makan Gratis Uwais Desa Cibeusi Kecamatan Jatinangor Kabupaten Sumedang)”**

Masa pandemi Covid-19 membawa banyak dampak kepada seluruh kehidupan masyarakat di seluruh negara termasuk Indonesia. Berawal dari krisis kesehatan berdampak pada permasalahan ekonomi membuat banyak masyarakat sangat sulit dan kesusahan dalam menjalani hidup di masa pandemi. Banyak sekali masyarakat yang pendapatannya menurun akibat pandemi hingga ada yang kehilangan pekerjaan dan tidak mendapatkan penghasilan sama sekali. Begitupula dengan yang terjadi pada masyarakat kelompok rentan. Upaya pemerintah pun memberikan bantuan sosial sudah dilakukan. Namun, meledaknya kasus positif Covid-19 juga kewalahan dalam menghadapi masalah ini. Oleh karena itu perlu adanya kontribusi dari elemen masyarakat yang turut membantu para korban yang terdampak Covid-19 terutama untuk membantu masyarakat kelompok rentan.

Tujuan dilakukannya penelitian ini untuk mengetahui bagaimana kontribusi elemen masyarakat dari lembaga filantropi yang ada di Desa Cibeusi Kecamatan Jatinangor, yaitu Rumah Makan Gratis Uwais Bandung berkontribusi untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat kelompok rentan. Selain itu tujuan dilakukannya penelitian ini untuk mengetahui bagaimana faktor pendorong dan penghambat dalam kegiatan filantropi yang dilakukan.

Landasan teori yang di gunakan pada penelitian ini yaitu teori struktural fungsional. Teori memiliki konsep utama yaitu konsep fungsi dan disfungsi. Teori tersebut di gunakan sebagai kerangka berpikir dalam memandang fenomena yang terjadi, dalam konteks ini yaitu mengenai upaya Rumah Makan Gratis Uwais dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat kelompok rentan.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini adalah observasi, wawancara, studi kepustakaan atau dokumentasi. Jenis data yaitu data primer dan sekunder. Adapun teknik analisis data pada penelitian ini yaitu pengumpulan data, reduksi data, pengorganisasian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil yang dicapai antara lain: kontribusi Rumah Makan Gratis Uwais dalam meningkatkan kesejahteraan kelompok masyarakat rentan dengan memenuhi kebutuhan terhadap makan. Adapun faktor pendukungnya yaitu pendanaan, sarana dan prasarana, serta aksesibilitas yang sangat memadai. Sedangkan faktor penghambat program pelayanan yakni individu yang menjadi para pelanggan, serta terbatasnya penyediaan makanan.

**Kata Kunci:** *Kontribusi, Masyarakat Rentan, Covid-19, Lembaga Filantropi, Kesejahteraan, Rumah Makan Gratis Uwais*